

Volley-ball/Assemblée générale ordinaire de l'Union des fédérations nationales de la zone 4

Le bureau directeur reçoit le quitus des délégués

PSNB
Libreville/Gabon

L'Union des fédérations nationales de volley-ball de la zone 4 a tenu son assemblée générale ordinaire, dimanche dernier, au siège du Comité olympique gabonais, en présence des délégués venus du Cameroun, du Congo, de la RCA, du Tchad, du Gabon, et de Sao Tomé et Príncipe. Seul le délégué de la Guinée-Équatoriale était absent.

L'ASSEMBLÉE générale ordinaire de l'Union des fédérations nationales de volley-ball de la zone 4 de la Confédération africaine de volley-ball (CAVB-zone 4) a tenu son assemblée générale, le week-end dernier, au stade de l'Amitié d'Angondjé à Akanda. Cette réunion a permis aux sept délégués présents, d'approuver les rapports d'activités de l'olympiade (2012-2015), défendu par le bureau exécutif de l'Union présidé par le gabonais Frédéric Ndounda. Il n'y a pas eu d'abstention, toutes les fédérations des pays présents ayant approuvé les bilans moral et financier qui leur ont été présentés. Six autres points figuraient à l'ordre du jour : le mot du président du Comité olympique gabonais (COG), Léon-



Photo : DR

Le président du Comité olympique gabonais, Léon Folquet (c) entouré des présidents des fédérations de volley-ball de la zone 4. Photo de droite : Le président de la Fégavolley, Frédéric Ndounda.

Louis Folquet, le rapport de la commission d'arbitrage, le projet d'activités 2016, le congrès et l'élection à la CAVB-zone 4 et à la CAVB et les divers. Le président du COG, Léon Louis Folquet a regretté que la zone 4 ne soit pas assez fournie en compétitions, toutes disciplines confondues. Il a également exhorté les membres de ladite zone à soutenir le Tchadien Idriss Dokony, candidat à la présidence de la Confédération africaine de volley-ball. Déclinant le bilan moral, le secrétaire général de la CAVB-zone 4, Christian Tsobgny, a expliqué que le bureau exécutif a mené une intense activité au cours de ces quatre dernières années (2012-2015), au niveau des compétitions de volley-ball à 6 et de beach-volley, des activités de développement (cours et séminaires) et des

assemblées générales ordinaires. Du 26 au 29 mai 2012, il y a eu, à Pointe-Noire (Congo-Brazzaville), l'organisation du 1er championnat d'Afrique de la zone 4,

hommes et dames. Puis, ce fut celle du 1er championnat d'Afrique des nations U17 et U19 du 14 au 17 février 2013 à Libreville. En 2014, il y a eu le 1er championnat d'Afrique de volley-

ball zone 4 des clubs dames du 11 au 16 novembre à Kinshasa. Toujours dans la capitale de la RDC, du 9 au 13 avril 2015, il y a eu la 2e édition de la Coupe continentale de beach-volley,

phase sous-zonale, qualificative aux J.O 2016 de Rio de Janeiro au Brésil. Il a également annoncé que la zone 4 compte 7 nouveaux entraîneurs de niveau 3, qui ont obtenu leurs diplômes à Dakar au cours d'une formation au Sénégal du 26 octobre au 2 novembre 2015, et un nouvel arbitre instructeur FIVB (Fédération internationale de volley-ball). Dans son rapport financier, Jonas Boungou, le trésorier de la CAVB-zone 4, a indiqué que le solde des dépenses et des recettes de l'Union des fédérations de volley-ball de l'Afrique centrale est négatif avec -430.000 F dans les caisses. Et ce, malgré la subvention de la CAVB qui s'est élevée cette année 2015 à 9.890.000 F.

Rugby/ Match amical entre les sélections A 28 et B 10

Les prémices d'une ouverture vers la balle ovale

MM (Sce : comité d'organisation)
Libreville/Gabon

DEUX sélections de l'Estuaire de rugby, dénommées A 28 et B 10, se sont affrontées, samedi dernier, au stade erco XV. Devant une assistance nombreuse venue découvrir la future équipe des Panthères du Gabon (version rugby). Des joueurs pétris de courage et d'abnégation ont fait plaisir aux spectateurs. Lesquels, nous a confié un féru de la balle ovale, ignoraient jusqu'ici que le Gabon avait dans ses rangs des garçons athlétiques et

explosifs dans les contacts et les « rucks ». « Les dirigeants du rugby gabonais, avec 250 joueurs à Libreville et 60 à Port-Gentil, ont fixé un objectif : les Jeux olympiques de Moscou avec une équipe de 7 Gabonais. Tout cela ne sera possible que si le président du CNO gabonais, supporter du rugby Gabon et amateur de rugby et du stade Toulousain, nous ouvre les portes des autorités de tutelle et accompagne surtout ce rêve de tous les rugbymen gabonais : jouer et porter le maillot national », a laissé entendre un responsable du rugby gabonais.



Photo : Dr

Une phase du match de samedi dernier.

SUNU Assurances Vie Gabon (Ex - UAG-Vie)

L'assurance d'être en de bonnes mains



- ◆ Epargne
- ◆ Retraite
- ◆ Prévoyance
- ◆ Rente éducation
- ◆ Indemnité de fin de carrière

SUNU Assurances Vie Gabon
Avenue du Colonel Parant
Tél. : (241) 01 74 34 34
Fax : (241) 01 72 48 57
E-mail : gabon.sunuvie@sunu-group.com
Site internet : www.sunu-group.com



Notre métier, l'assurance.